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I Participants:

II Points abordés:

9

Absents excusés:  , Guy FARGET, Sandy GOUTORBE,  Quentin OSSEDAT,  

* La municipalité et les membres du ''Club du Jeudi'' se sont mis d'accord pour que les rencontres hebdomadaires des membres du club aient dorénavant lieu dans la grande salle du 

RdC du presbytère. (utilisée aussi par la Paroisse). 

* La campagne de fleurissement du village débutera le 15 mai.

* Le 17 septembre aura lieu à La Plagnette le Raid Nature 42 avec épreuve de paddle sur l'étang.

* Bonne prise de la nouvelle pelouse du stade des Bataillouse qui devrait être opérationnelle pour fêter les 50 ans de l'ASCLS.

5 Point sur l'acquisition aux Domaines du bâtiment 8 bis place de l'église.

Lors du Conseil Municipal de février 2023, le Conseil avait autorisé M. Le Maire a procéder à l'acquisition du bâtiment du 8 bis place de l'église sur une base de 12 000 €.

Le diagnostic préalable à la vente révèle la présence de plomb et d'amiante dans ce bâtiment. Les coûts supplémentaires engendrés s'élèvent à 24 000 €. 

Sur l'argument des ces coûts très élevés et inconnus jusqu'alors, le Conseil préconise une renégociation du prix de vente de cet immeuble auprès des Domaines.

Questions Diverses

6 Validation de la convention d'utilisation du broyeur de végétaux de CCPU

La CCPU a acquis un broyeur de végétaux qui sera mis à disposition de communes. Une convention d'utilisation a été rédigée pour garantir une bonne utilisation de ce matériel. Le 

Conseil valide cette convention.

7 Fixation du loyer pour le local boulangerie

Le Conseil fixe le loyer du local boulangerie à 50 €/mois jusqu'au 31/12/2023; 100 €/mois pour 2024; 200 € /mois à partir du 01/01/2025.

8 Emploi d'été 

Le Conseil valide le choix d'Antoine Noyer (19 ans, résidant sur la commune) comme emploi d'été auprès des employés communaux. Sa période de travail débutera le 16 juin 2023 et 

se terminera fin août 2023.

Prochaine Réunion Adjoints:     Lundi 05 juin à 19h00- Mairie

Prochaines Réunions Conseil Municipal:     Vendredi 09 juin 2023 à 18h30 - Salle du Conseil (désignation électeurs sénatoriales)

                                                                                Vendredi 23 juin 2023 à 20h00 - Salle du Conseil 

Présents:    Jean Hervé PEURIERE,  Thierry MEUNIER, Lydie FAYE, Jean-Louis FAFOURNOUX, Michelle VASSEUR,  Nicole CHAUX, Viviane BRUNET,  Bruno PILONCHERY,  

Philippe ROUX, Aurélien ALLARD, Michel CHAUX
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2 Point sur les travaux de voirie

Thierry Meunier présente au Conseil le point sur les travaux de voirie.  Lors de la réunion voirie du 19 avril, ont été validés, les travaux concernaient les secteurs des Fialins, des 

Serrots, du Trève, de Chaumette et de La Côte. Sur les secteurs des Fialins et des Serrots une analyse préalable de détection d' amiante est nécessaire car des opérations de 

rabotage sont prévues. Les travaux de revêtement seront réalisés entre le 30 mai et le 10 juin prochain.

 

Un particulier a soulevé la question du goudronnage des voies d'accès aux maisons situées sur le délaissé entre la route de Chausseterre et les propriétés privées. Le Conseil décide 

d'aborder ce sujet dans sa globalité lors de la programmation des travaux de voirie 2024.

Les travaux de rénovation des pistes forestières viennent de débuter.

Point sur travaux réseau d'eau potable

Michel Chaux fait le point sur les travaux en cours concernant la télétransmission des données du réseau de distribution d'eau potable. Ces travaux sont pilotés par la SAUR. Les 

travaux de pose du matériel dans les 5 réservoirs sont terminés. Un local en bois a été installé à proximité du réservoir des Grands Champs pour loger le matériel de télétransmission. 

Des panneaux photovoltaïques seront installés le mois prochain sur la toiture de ce local afin de fournir l'énergie électrique nécessaire. Il reste encore quelques réglages à effectuer sur 

la matériel installé. La phase suivante concerne l'installation du matériel informatique et électronique de télétransmission. 

3 Validation de l'achat de bancs pour la fontaine 

Viviane Brunet présente au Conseil le devis réalisé par Jérôme Michalet pour fourniture et installation de 3 bancs métalliques (longueur 1.80 m) à placer autour de la fontaine de la 

place de l'église. Le Conseil valide ce devis d'un montant de 2100 € TTC. Délai de réalisation : 7 semaines.

4 Projet de hangar communal

L'ensemble des éléments nécessaires n'étant pas disponibles, il est décidé de reporter au mois prochain la validation des devis relatifs à la construction du hangar communal.


